

García-Page da un paso al frente para "desalojar a Cospedal"

Anuncia que sus primeras medidas como presidente serían un plan contra el desempleo para 60.000 personas y blindar la sanidad pública

Emiliano García-Page concurrirá a las elecciones primarias que celebrará el PSOE en Castilla-La Mancha el próximo 26 de octubre para elegir al candidato socialista a la Presidencia de la región. García-Page se ha mos-

trado convencido de que el proceso abierto por el PSOE culminará "con el desalojo de Cospedal de Castilla-La Mancha" y ha afirmado que su prioridad es llevar a cabo un gran pacto por el empleo y otro por la sanidad.

El líder del PSOE en Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha hecho pública su decisión de presentar candidatura a las elecciones primarias que los socialistas de la región celebrarán el próximo día 26 de octubre, con el objetivo de elegir a la persona que disputará a María Dolores de Cospedal la presidencia de Castilla-La Mancha.

Según han informado desde el PSOE, las primarias se celebrarán bajo un sistema abierto a militantes, simpatizantes y a cualquier ciudadano o ciudadana que quiera inscribirse para participar en ellas. Para el secretario general del PSOE en la región, lo más importante de este "proceso ilusionante" abierto por su partido es que culminará "con el desalojo" del gobierno regional de la secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal, a la que ve como "el exponente más radical del PP en toda España".

El anuncio de García-Page ha venido acompañado de varias propuestas que, a su juicio, son prioritarias en Castilla-La Mancha y que se ha comprometido a poner en marcha de manera inmediata de ser elegido presidente de la región en mayo de 2015. En concreto, el líder socialista ha enunciado la necesidad de llevar a cabo dos grandes pactos por el empleo y por la sanidad. "El desempleo y el deterioro de la sanidad son los dos grandes problemas de Castilla-La Mancha", ha afirmado García-Page, quien ha añadido que "abordar estas cuestiones no es sencillo, pero sí posible y financiable". Asimismo, ha expresado su compromiso de dedicar las próximas semanas y meses a "hablar con todo el mundo para que entre todos tiremos del carro y demos la respuesta que la ciudadanía de Castilla-La Mancha necesita y merece".



García-Page, apoyando las reivindicaciones a favor de una sanidad pública y sin recortes.

Un plan de choque para 60.000 parados, blindar la sanidad y más transparencia

García-Page ha asegurado que, si gana las elecciones en mayo de 2015, antes de agosto habrá un plan de choque contra el desempleo con el que se podrá contratar a 60.000 personas de la región. "Si no es así, dimitiré", ha afirmado. Además de esta medida de urgencia, el líder del PSOE en la región ha adelantado otras líneas de acción en materia de empleo "que será la suma de todos los empleos que se han dejado de promocionar en Castilla-La Mancha durante los últimos tres años".

En relación a la Sanidad, ha insistido en que se trata de alcanzar un gran pacto que derive en una Ley para dar marcha atrás los procesos de privatización y blindar el sistema público sanitario. "Después del de empleo, el deterioro de la Sanidad ocupa la preocupación del 60 ó el 70 por ciento de la ciudadanía".

Page también ha hecho propuestas en materia de transparencia. Ha afirmado que si es presidente en mayo "los ciudadanos no solo sabrán qué bienes, rentas e intereses tienen el presidente de Castilla-La Mancha o el alcalde, sino los de sus cónyuges y familiares más directos en consanguinidad", ha afirmado.

CC OO denuncia que Cospedal "maquilla" las cifras del paro

El sindicato Comisiones Obreras (CC.OO) ha denunciado que el Gobierno de Castilla-La Mancha "ha hecho desaparecer" de las listas del paro a 49.232 personas que "no tienen empleo pero no figuran en las estadísticas". El secretario general del sindicato en la región, José Luis Gil, ha afirmado en rueda de prensa que el número real de desempleados inscritos en el registro oficial de la Junta es de 284.281, aunque el dato hecho público por el Gobierno ha sido 235.049. "Maquillan las cifras para trasladar la apariencia de que la economía se recupera. En lugar de buscar empleo a la gente, lo que hacen es borrar de las estadísticas al 21 por ciento de los desempleados de Castilla-La Mancha", denuncia Gil.

Para CC.OO, el mecanismo utilizado por el Gobierno de Cospedal para maquillar las cifras ha sido "la empresa del millón de euros", ha dicho Gil en referencia a Innovación y Desarrollo Local S.L., la empresa a la que la Junta adjudicó el servicio de orientación laboral y evaluación de empleabilidad tras despedir a los 176 empleados públicos que venían realizando esta tarea antes de la llegada de Cospedal. Según José Luis Gil, esta empresa realiza encuestas entre los desempleados y si estiman que no tienen disposición para encontrar un trabajo, los sacan de las listas sin ni siquiera comunicárselo a los interesados.

El sindicato ha anunciado que pedirá amparo a la Unión Europea para que intervenga en Castilla-La Mancha y estudia si hay base jurídica para llevar el asunto a los tribunales. Por su parte, el PSOE ha pedido la comparencia inmediata del Gobierno regional para aportar datos sobre este asunto. Mientras, desde la Junta continúan sin aportar datos que desmientan la noticia de CC.OO, aunque han amenazado con denunciar al sindicato.

laCalle

Tu información de Guadalajara

Contacta en redaccion@lacalle.info

¿QUIERES ANUNCIARTE?
¿CON NOSOTROS?

Tirada de 65.000 ejemplares
la mayor difusión del Corredor del Henares



Cabanillas, Marchamalo, Villanueva
Yebes, Alovera, Azuqueca
Guadalajara